



CAMPING CARAVANING



L'ARTAUDOÏS



OPEN DU 30 MARS AU 31 OCTOBRE
REOUVERT



Le Pradet
CÔTE D'AZUR

WELCOME TO THE VAR BIENVENUE DANS LE VAR

Plage de la Garonne
PRADET 1km

Eglise Saint-Paul
HYÈRES 11km

Jours de marché
LE PRADET : mardi & vendredi
de 8h à 13h
LA GARDE : mardi, vendredi & samedi
de 8h à 13h

Quand la Provence RENCONTRE LE BORD DE MER

À mi-chemin entre Hyères et Toulon, Le Pradet est une ravissante cité balnéaire avec tous les services à proximité. Les plus belles plages et criques de la côte varoise n'attendent que vous, du Pin de Galle ou du Monaco en passant par Les Oursinières (près du Port) et Les Bonnettes. Vous pourrez profiter de votre séjour pour découvrir Hyères et ses Iles d'Or, le Mont Faron accessible en voiture ou par le téléphérique. À moins d'une heure de route, vous pourrez également visiter les fameuses calanques de Cassis ou le réputé Lavandou.

Tous les vendredis matin, un beau marché provençal se déroule sur la place de l'Office du Tourisme avec de nombreux stands pour mettre en avant les produits frais de la région.

When Provence MEETS THE SEASIDE

Halfway between Hyères and Toulon, Le Pradet is a charming seaside town with all services nearby. The most beautiful beaches and creeks of the Var coast are waiting for you, from the Pin de Galle or the Monaco to Les Oursinières (near the Port) and Les Bonnettes. You can take advantage of your stay to discover Hyères and its Golden Islands, the Mont Faron accessible by car or by cable car.

Less than an hour away, you can also visit the famous creeks of Cassis or the famous Lavandou.

Every Friday morning, a beautiful Provencal market takes place on the Tourist Office square with many stands to showcase the fresh products of the region.

LA PROVENCE EN BORD DE MER

PROVENCE BY THE SEA

DES SERVICES 4 ÉTOILES

À VOTRE DISPOSITION

ACCOMPAGNER LA POUR VOUS



Découvrez tous NOS SERVICES SUR PLACE

Depuis maintenant plus de 50 ans, nous sommes attachés à vous proposer une ambiance chaleureuse, calme et familiale. Les habitués toujours plus nombreux côtoient les nouveaux venus et nous sommes ravis d'offrir la convivialité à nos campeurs. Au camping l'Artaudois, toute l'équipe est dédiée à votre accueil et vous conseille pour votre séjour avec le sourire.

Discover all our ON SITE SERVICES

For more than 50 years, we have made every effort to offer a cosy, quiet family atmosphere. Regular customers and new ones camp along and we are pleased to offer a friendly place to our fellow-campers. In camping l'Artaudois, the whole staff is dedicated to a warm welcome and we offer advice for your stay with a smile.



accueil fr/en
reception fr/en



restaurant (mai-septembre)
restaurant (may-september)



dépôt de pain
bread deposit



sanitaires eau chaude
sanitary blocs with warm water



aire camping-car
RV station



location vélo (vae + musculaire)
bike hire (electric bike or not)



wifi (payant)*
wifi (not free)



borne de recharge électrique**
electric charging point



laverie
laundry



canidouche
dog shower



navette plage***
beach bus

* sur emplacement, gratuit au restaurant
** payant - *** pendant les vacances d'été

VENEZ VOUS AMUSER

FUN & FARNINENTE



Découvrez tous nos LOISIRS en Juillet/Août

Le camping l'Artaudois allie le calme et le respect de chacun à l'animation d'une équipe professionnelle dédiée à **votre amusement**. Le Pradet et ses alentours proposent également des animations estivales : soirées spectacle, marchés nocturnes... L'accueil pourra vous renseigner sur ces événements. **Pour les cyclistes**, la voie verte passant à un kilomètre du camping s'étend de Toulon, jusqu'à Hyères soit environ 17km.

Discover all our ACTIVITIES in July/August

Campsite l'Artaudois is a perfect match between calm, respect of one another and animation by a professional team for your entertainment. Le Pradet and its surroundings offers summer entertainments too : evening shows, night markets.. The front desk will be able to inform you. **The green bicycle** path 1km away from the campsite leads from Toulon to Hyères, for about 17kms.



piscine 25x14m + pataugeoire*
swimming-pool + padding pool



ping-pong



aire de jeux enfants
children's play area



terrain multi-sports
multi-sports field



pétanque



homeball**



trampolines***



pique-nique + barbecue
picnic + barbecue



fitness en extérieur
outdoor fitness



club enfants 5-12 ans****
mini kids' club



activités ado**
teenagers activities



animations sportives**
sports activities



soirées**
evening events



tir à l'arc**
archery



animations****



excursions

NOS LOCATIONS



PLUS D'INFOS
MORE INFORMATION
campingartaudois.com

DANS UNE NATURE DENSE

- Linge de maison **non fourni**
- **Location de linge** : 10€ lit simple, 15€ lit double, 8€ kit serviettes
- **Chien vacciné et en laisse (-10kg)** : 3€*
- **Location TV (Pampelonne + Estagnol)** : 5€ / nuit
- **Location kit bébé (chaise, baignoire bébé, lit parapluie sans matelas)** : 5€ /nuit
- **Location plancha** : 35€ /semaine

- *House linen **not provided***
- *House linen rental: 10€ lit simple, 15€ lit double, 8€ kit serviettes*
- *Vaccinated dog on leash (-10 kg): 3€**
- *TV rental (Pampelonne + Estagnol): 5€ /night*
- *Baby set rental (chair/bath and baby bed - mattress to bring): 5€ /night*
- *Plancha rental: 35€ /week*

Photos non contractuelles.

Pour réserver, vérifier les disponibilités ou pour plus d'informations; veuillez consulter notre site web www.campingartaudois.com ou appelez-nous au **04 94 21 72 61**. 30% d'acompte à la réservation si à plus d'un mois, puis solde à 1 mois. Possibilité de souscrire à une assurance annulation (Camepez Couvert) moyennant 3,5% du montant total du séjour.

For a booking, checking availabilities or more information, visit our website www.campingartaudois.com, call us on **+33 (0)4 94 21 72 61**. 30% part payment on booking if more than 30 days before arrival than full balance at 1 month. Optional cancellation insurance (Camepez Couvert) for 3,5% of the total amount.

Moyens de paiement acceptés : Carte Bleue, espèces et chèques vacances. **Nous ne prenons pas les bons VACAF.**

8 locatifs



NOS EMPLACEMENTS



PLUS D'INFOS
MORE INFORMATION
campingartaudois.com

PRENEZ UNE BOUFFÉE D'OXYGÈNE



Découvrez tous nos EMPLACEMENTS

60 emplacements sont disponibles pour vos séjours en caravane, camping-car, outente. Nos emplacements sont ombragés à semi-ombragés de pins, d'eucalyptus et de chênes. Ils sont raccordés à l'électricité 10A et à l'eau potable. Prévoyez simplement un adaptateur européen. L'arrivée d'eau sur emplacement ou à proximité est un vrai confort.

Discover all our PITCHES

60 pitches are available for your caravan, motor home or tent stays. Our pitches are shaded to semi-shaded by pines, eucalyptus and oaks. It is connected to 10A electricity and drinking water. Just bring a European adapter. The arrival of water on site or nearby is a real comfort.

- Location plancha : 35€ /semaine
- Location de frigo : 6€ / nuit
- Plancha rental: 35€ /week
- Fridge rental : 6€ /night

Photos non contractuelles.



PAR TRAIN

- La gare TGV la plus proche est celle de Toulon (11,1km du camping).
- La gare TER la plus proche est celle de La Garde (3,5km du camping).

PAR BUS

Deux lignes de bus du Réseau Mistral vous permettent de circuler de la gare de Toulon vers Le Pradet :

- Le 39 : de la gare (Toulon) à l'arrêt des 4 saisons (Pradet : 1km du camping).
 - Le 23 : de la gare (Toulon) à l'arrêt des 4 saisons (Pradet : 1km du camping).
- Une ligne de bus du Réseau Mistral vous permet de circuler de La Garde au Pradet :
- Le 91 : de la gare (la Garde) à l'arrêt Flamenca (centre du Pradet : 1,2km)

PAR LA ROUTE

- En provenance d'Aix - Marseille : Prendre la direction de Toulon, traverser Toulon, reprendre l'autoroute direction Nice, 1ère SORTIE LA PALASSE : TOULON-EST, LE PRADET.
- En provenance de Nice : Sur A8, prendre l'échangeur de la A57 au Luc. Direction Toulon. Avant Toulon, direction Hyères. Puis sortie 8 : La Moutonne. Traverser La Moutonne. Suivre direction Le Pradet. En arrivant au Pradet : Suivre les panneaux orange L'Artaudois.

À TRÈS VITE !

PROGRAMME FIDELITE

1€ dépensé = 1 point engrangé

Plusieurs paliers de remise pour récompenser votre fidélité.
Pour plus d'infos, rendez-vous sur notre site internet.



529 chemin de l'Artaude
83220 Le Pradet, Provence-Alpes-Côte-d'Azur
04 94 21 72 61

CAMPINGARTAUDOIS.COM

